

# Antrag Nr. 24-O-16-0017

## CDU

---

### **Betreff:**

Fernwärme Bestand garantieren (CDU)

### **Antragstext:**

#### **Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird aufgefordert, in diesem Rahmen

- a) Bestand und Ausbau der Fernwärme zuzusichern
- b) die Rolle der Geothermie, dezentral und zentral, als stabilem Faktor der Energiewende stärker zu betonen und um Akzeptanz für diese besonders wichtige Energiequelle zu werben

#### **Begründung:**

Im Kulturforum hat das Bürgerforum Wärmewende am 22. Februar stattgefunden. Das Vorstandsmitglied der ESWE Versorgungs AG, Jörg Höhler, sagte dort zu: Wer jedoch in der Innenstadt oder im direkten Einzugsgebiet wohne, könne damit rechnen, dass er an die Fernwärme angeschlossen werde. In der Sitzung des Ortsbeirats konnte eine so weit reichende Zusicherung für Ausbau und Bestand nicht gegeben werden.

Wiesbaden, 27.02.2024